

Die Mannschaft des Rehabilitationsministeriums der Udomlya Baptistkirche hat Bezhetsk und Maksatikha besucht.



Sergey Utin und Dmitry Kalmuk haben an einer Reise teilgenommen. Sie arbeiten auch im Ministerium "von Gideon", Pflegeheime, knollige Kliniken und Plätze der Haft besuchend, mit den Leuten sprechend, die Hoffnung über die Heilung und Freiheit verloren haben. Artem Alexandrov ist der Führer des Ministeriums von Kindern. Er hat auch an dieser Reise teilgenommen. Anatoly Manyukov hat diese Reise organisiert. Diese Kerle waren Alkoholiker und Süchtige in der Vergangenheit, aber nach Rehabilitation haben sie Freiheit von Abhängigkeiten erhalten.



Am 26. Mai 2015 in Bezhetsk. Sie haben es geschafft, in die Zentrale der Polizei zu kommen. Sie haben es geschafft, in die Zentrale der Polizei zu kommen.